

Kinder- und Jugendausflug Hillscheid im Juni 2018 Abenteuer Airport Frankfurt



... wir waren dabei.

Unsere Fahrt zum Frankfurter Flughafen war super. Das Wetter war sonnig und auf der Besucherterrasse war es ziemlich laut.

Der Flughafen verfügt über vier Bahnen. Die Bahnen, die wir von der Terrasse sehen konnten, sind 4000 Meter lang und 45 Meter breit. Der Flughafen ist einer der größten der Welt. Mehr als 64 Millionen Menschen stiegen hier im vergangenen Jahr ein, aus oder um und wir waren auch dabei.

Bei unserer Rundfahrt über das Flughafengelände erlebten wir die Arbeit auf dem Flughafen hautnah:

- Ein Airbus A 380 setzt sich in Bewegung.
- Ein Schlepper zieht das größte Passagierflugzeug der Welt in Position.
- Mit Daumen hoch gibt ein Mitarbeiter den Riesenvogel zum Start frei.
- Wir hören, dass hier die größte Werksfeuerwehr Europas stationiert ist.
- An den Gepäckbändern werden pro Stunde 20.000 Koffer abgefertigt.



Wir sind beeindruckt von den vielfältigen Erlebnissen.

Im Menschengetümmel des Flughafens konnten wir uns dank unserer neuen blauen Kappen gut im Auge behalten.

Herzlichen Dank an die Ortsgemeinde für diesen erlebnisreichen Tag.